



Montevideo, 12 de marzo de 2019

El Frente Amplio expresa su respaldo al Presidente de la República, Tabaré Vázquez, y su decisión de cesar al Comandante en Jefe del Ejército, General de Ejército Guido Manini Ríos, quien efectuó graves cuestionamientos al Poder Judicial.

Reitera que es fundamental el respeto a la institucionalidad del país y su compromiso con la defensa de la misma.

Expresa su confianza en el Poder Judicial que garantiza el funcionamiento pleno de la República y el Estado de Derecho.

Destaca la importancia de preservar la separación de poderes y manifiesta que no se puede permitir ningún tipo de situaciones, declaraciones o acciones en detrimento de la institucionalidad del país.

Javier Miranda

Presidente del Frente Amplio